

Khidmad, Kasdim 0812/Lamongan Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila di Makodim dlanjutkan Menyaksikan Upacara terpusat secara virtual

Basory Wijaya - LAMONGAN.KLIKINDONESIA.ID

Jun 1, 2023 - 09:38



LAMONGAN , – Dalam rangka memperingati Hari Lahiran Pancasila Kodim

0812/Lamongan menyelenggarakan Upacara peringatan Hari Kelahiran Pancasila tahun 2023 di Lapangan Upacara Makodim 0812/Lamongan dilanjutkan dengan menyaksikan Upacara Hari Lahir Pancasila yang diselenggarakan terpusat secara virtual di Lapangan Monumen Nasional, Medan Merdeka, Jakarta Pusat yang disaksikan di aula Kadet Suwoko Kodim 0812 Lamongan. Kamis (01/06/2023).

Dalam Upacara peringatan Hari lahir Pancasila kali ini, Kasdim 0812/Lamongan Mayor Chb Heroe Goettojo bertindak sebagai Inspektur Upacara dan dihadiri oleh Perwira Staf dan Jajaran Danramil, Seluruh anggota Makodim 0812 Lamongan baik militer maupun PNS.



Upacara Hari Lahir Pancasila tahun 2023 ini mengusung tema "Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global".

Dalam amanatnya, Kasdim 0812/Lamongan yang berkesempatan membacakan amanat Presiden RI bahwasanya peringatan hari Lahir Pancasila ini sejatinya adalah mengingat kembali bahwa Pancasila adalah Falsafah Dasar, Pandangan hidup, dasar negara, ideologi Negara maupun suatu pemersatu bangsa Indonesia.

"Pancasila dan nilai-nilai yang dikandungnya merupakan Falsafah Dasar, Pandangan Hidup Bangsa, Dasar Negara, Ideologi, Kekuatan Pemersatu Bangsa, dan Sumber Segala Sumber Hukum Negara. Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara merupakan meja statis yang menyatukan berbagai keragaman yang ada, sekaligus sebagai "bintang penuntun" dinamis yang memandu kehidupan bangsa agar sesuai dengan cita-cita pendirian negara, mewujudkan masyarakat Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur" ujarnya.

"Semoga melalui peringatan Hari Lahir Pancasila tanggal 1 Juni 2023 ini dapat lebih meningkatkan kinerja, membuat prestasi, membuat terobosan, dan menumbuhkan pembaharuan di tahun 2023 dan di tahun-tahun yang akan datang.

Semoga Allah Subhanawataala Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan perlindungan dan petunjuk kepada kita semua, untuk kejayaan bangsa dan negara" pungkas Kasdim 0812/Lamongan.

Sesaat setelah upacara selesai, dilanjutkan dengan menyaksikan secara virtual rangkaian upacara yang diselenggarakan oleh Pemerintah Pusat, yang mana

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo.
(Pendim0812)